



Medienmitteilung

Treffen aller Gemeinderäte des Zukunftsraumes

Region Aarau, 22. Mai 2019 – Die Gemeinderäte von Densbüren, Oberentfelden, Suhr und Unterentfelden sowie der Stadtrat Aarau haben sich gestern, 21. Mai 2019, im Rahmen des Zukunftsraums getroffen. Sie hielten eine positive Halbzeitbeurteilung fest.

Erste Ergebnisse, wie beispielsweise die Überführungsgrundsätze für das Personal, liegen vor. Weitere Ergebnisse werden am 6. Juni 2019 in der Resonanzgruppe, bestehend aus über 30 Vertreter/-innen der Zivilgesellschaft der fünf Gemeinden, reflektiert. Zu diesen Ergebnissen gehören wichtige institutionelle Themen, wie die Wahlkreisaufteilung für die Wahl des Einwohnerrates und die Führungsstruktur der Verwaltung. Die Projektsteuerung beabsichtigt, vor den Sommerferien darüber zu informieren.

Im gleichen Rahmen findet in den nächsten Wochen ein Austausch zwischen den Kadermitarbeitenden der fünf Verwaltungen statt. Anschliessend werden alle Mitarbeiter/-innen über den aktuellen Projektstand informiert. Der Austausch dient sowohl der Information als auch dem gegenseitigen Kennenlernen und Verständnis.

Im Projekt Zukunftsräum Aarau ist das Jahr 2019 der Fusionsanalyse gewidmet und somit der Gestaltung der neuen Kantonshauptstadt und Ausarbeitung der Auswirkungen des möglichen Zusammenschlusses. Die nächsten Entscheidungen finden, gestützt auf diese Grundlagen, 2020 in den Gemeindeversammlungen und im Einwohnerrat Aarau statt.

Die Homepage des Zukunftsraums www.zukunftsräumearau.ch präsentiert sich zudem mit einem neuen Auftritt und zeigt laufend die aktuellen Ergebnisse, beantwortet häufige Fragen und präsentiert Stimmen aus der Resonanzgruppe.

